
302021, г. Орел, пл. Ленина, дЛ 
Губернатору и Председателю 
Правительства Орловской области 

Потомскому В.В.

О Б Р А Щ Е Н И Е

участников схода граждан — жителей г. Волхова, проживающих в 
микрорайоне 2-го Калининского переулка, прошедшего 30 июля 2015 г. .

Уважаемый Вадим Владимирович!

Мы, жители г. Волхова, проживающие в микрорайоне 2-го 
Калининского переулка, составляющие более 20% населения нашего 
умирающего города, собрались на сход граждан, чтобы обратить в 
последний раз внимание руководителей района и города, не желающих 
исполнять свои полномочия в полном объеме, с пренебрежением 
относящихся к проблемам нашего микрорайона, где созданы 
невыносимые условия для элементарного проживания в основном 
оставшихся никому не нужных стариков и безработных граждан.

В годы оккупации немцами нашего города жилось морально 
значительно легче, так как люди знали, что в городе враги. Кем 
является наша сегодняшняя власть для человека, ответить трудно.

Собрались на сход граждан только потому, что областное 
Правительство (её бездушные и безразличные к делам в районах и 
сельских поселениях чиновники) на все наши обращения присылают 
простые отписки и обещания.

Собрались на сход потому, что от всего проживающего 
населения микрорайона, обреченного на ускоренное вымирание от 
болезней, безработицы и беспредела существующий власти и так 
называемых инвесторов , хотим обратиться к Вам, Вадим Владимирович, 
как гаранту Конституции на территории Орловской области с просьбой 
оказать содействие в решении наших проблем.

Мы, простые люди полностью выполняем свои обязанности 
перед органами местного самоуправления города и Правительством 
Орловской области.

Вовремя платим из мизерной зарплаты и пенсии налог на 
землю, НДФЛ и все другие налоги. Мы вовремя платим за 
использованную нами электроэнергию, газ, воду , сбор и утилизацию 
ТБО и т.д. Из нашей зарплаты удерживают и перечисляют немалые 
средства в пенсионный фонд, медицинское страхование. Мы стремимся



поддерживать порядок в городе и по месту жительства. С нас дерут 
три шкуры полиция, прокуратура, суд, сотни ничего не делающих 
полезного так называемых надзорных органов, если где-то допустим 
оплошность.

Мы всё выполняем и стремимся к порядку. Но почему же 
органы власти, государственные служащие, чиновники не выполняют 
свои обязанности и полномочия, определенные Уставами? Почему Вы, 
Вадим Владимирович, как губернатор области, позволяете чиновникам 
ходить на работу для отдыха и занятия в рабочее время личными 
делами? Если у большинства из нас зарплата не превышает шести 
тысяч рублей, пенсия девять тысяч рублей, то льготы и зарплата 
чиновников в десятки раз больше, а работы никакой, им всё дозволено.

Почему мы должны употреблять ржавую и гнилую воду, 
поступающую из городского водопровода? Почему все дороги находятся 
в непроезжем состоянии? Почему в микрорайоне нет вообще тротуаров. 
Сделанные тротуары в советское время перекопали и ни разу не 
ремонтировали? Почему не грейдируются улицы и переулки? Почему в 
ночное время не освещаются в основном улицы и переулки? Где 
работать нашим детям и внукам? Почему всё зарастает бурьяном и 
заваливается мусором? Почему экологическое состояние нашего 
микрорайона никого из власти не интересует? Вопросов много. Они 
решаемы на местном уровне. Но кто нами руководит? Проанализируйте!

Вы скажете нет денег? Но ежедневно из средств массовой 
информации мы узнаем, что очередной чиновник прихватил себе не 
сотни рублей, а миллионы народных денег. И большинству все сходит 
с рук.

Решили от схода граждан обратиться к Вам - высшему 
должностному лицу Орловской области с самым наболевшим вопросом.

В нашем микрорайоне нет центральной канализация. Из-за 
её отсутствия стало невозможно жить. В округе нечем дышать. Все 
нечистоты текут в реку Нугрь. От этих нечистот она превратилась в 
вонючее болото. Десять последних лет особенно в период выборов все 
чиновники - областные, районные без зазрения совести клянутся, 
канализационный коллектор построим. Выборы проходят и все затихает.

С Ваши приходом в область дело с мертвой точки 
сдвинулось. На выделенные средства из фонда депутатов областного 
Совета Остроушко , Сухинина., Ерохиной изготовлена ПСД на 
строительство канализационного коллектора, произведена экспертиза, 
было обещано, что строительство канализационного коллектора будет 
включено в план работ на 2015 год. Депутат областного Совета 
Валентина Викторовна Остроушка еженедельно тесно работала с ООО 
«Стройпроект» , изготовляющей ПСД, нас информировала о ходе работ 
по изготовлению ПСД и проведению экспертизы. Документы для
строительства сделаны, переданы «Орелгосзаказчику». И как всегда.....
высокие начальники в Вашем правительстве положили документы под 
сукно. Руководителям г. Волхова нет дела, как мы живем. Что дальше 
- никто из нас не знает. Неожиданно выяснилось, что очистные



сооружения, которыми в г. Волхове пользуются 20 лет, нигде не стоят 
на учете и не являются собственностью района и города. К радости 
чиновников Правительства области появилась зацепка - пока очистные 
сооружения не поставят на учет, строительство канализационного 
коллектора делать нельзя, хотя документацию на реконструкцию 
очистных сооружений изготовили .

Будет ли строиться канализационный коллектор в г. Волхове ? 
Когда очистные сооружения приобретут собственника в лице 
администрации города и будут ли они как планировали расширяться?

Почему обещанное - начать строительство канализационного 
коллектора, не выполняется? Будет ли включён в план строительства 
теперь уж на 2016 год канализационный коллектор по 2-ому 
Калининскому переулку в г. Волхове? Районная газета «Волховские 
куранты» официально дала информацию в начале года, что 
строительство начнется в 2015 году.

Ответа на эти вопросы мы не получаем. Слышим одни обещания 
- работы начнутся со следующего года. Испытываем на себе недобрый 
взгляд чиновников, когда задаем вопрос... будет ли выполняться 
обещанное. А пока зловоние распространяется на сотни метров вокруг 
нашего проживания, от которого уже невозможно дышать. В непогоду 
не пройдешь даже в резиновых сапогах.

Просим Вас, Вадим Владимирович, оказать содействие в начале 
строительства канализационного коллектора в г. Волхове. Ведь город 
Волхов - город с правом на отселение из-за аварии на Чернобыльской 
АЭС. Люди мрут как мухи. Теперь прибавилась экологическая 
катастрофа, вызванная отсутствием простейшей канализацией и 
превращением реки Нугрь в черте города в болото.

С уважением:

По поручению участников 
схода:

пожалуйста, дайте
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